

lunes 19 de diciembre de 2022

El Ayuntamiento presenta el libro de Julio Torres dedicado a la tradición belenista de La Laguna



Descargar imagen

El Ayuntamiento presenta el libro de Julio Torres

El Ayuntamiento de La Laguna ha presentado este jueves el libro 'Nacimientos laguneros. De la Navidad a la Epifanía', del investigador Julio Torres Santos, en el que realiza un amplio repaso a la tradición belenista del municipio desde sus orígenes y la enmarca en el ámbito nacional. La presentación corrió a cargo del propio autor y de la concejala de Cultura, Yaiza López Landi, ante numeroso público que se congregó en la Casa de Los Capitanes. El libro, publicado por las concejalías de Cultura y Fiestas, podrá obtenerse gratuitamente a partir del 2 de enero.

En el prólogo del libro, el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, que excusó su presencia en el acto, sostiene que "Julio Torres, en su sabio afán de ir de lo

general a lo particular, realiza un pormenor repaso a los belenes de mayor raigambre en nuestra ciudad, tanto particulares como ligados a entidades y templos. Del mismo modo, atento siempre a la pequeña historia, hace un largo repaso a los figurinistas y belenistas laguneros, verdaderos maestros artesanos que, con su dedicación y talento, han mantenido a flote una tradición que es orgullo de nuestra ciudad y admiración de quienes nos visitan".